

**PERSETUJUAN PEMBIMBING**

**Skripsi yang Berjudul**

**MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA TENTANG  
MATERI KEGIATAN MANUSIA PADA MUSIM HUJAN  
MELALUI MEDIA VISUAL DI KELAS I  
SDN NO. 70 KOTA TIMUR  
KOTA GORONTALO**

**Oleh Rianty Balu**

**Telah Diperiksa dan Disetujui Untuk Diuji**

**Pembimbing I**



**Prof. Dr. H. Abdul Haris Panal, S.Pd. M.Pd  
Nip. 19600126 198803 1 007**

**Pembimbing II**



**Dr. Sukirman Rahim S.Pd. M.Si  
Nip. 19760729 200604 1 0001**

**MENGETAHUI**

**Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar  
Fakultas Ilmu Pendidikan  
Universitas Negeri Gorontalo**



**Dra. Hj. Hakop Walangadi, M.Si  
NIP. 19580712 198403 2 001**

## ABSTRAK

**Rianty Balu.**2014. Meningkatkan hasil Belajar Siswa Tentang Materi Kegiatan Manusia Pada Musim Hujan Melalui Media Visual Di Kelas I Sdn No. 70 Kota Timur Kota Gorontalo Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Gorontalo. Prof. Dr. H. Abdul Haris PanaI, S.Pd. M.Pd Pembimbing I Dan Dr. Sukirman Rahim S.Pd. M.Si pembimbing II

Rumusan masalah dalam penelitian ini sebagai berikut: Apakah melalui media visual dapat meningkatkan hasil belajar siswa tentang kegiatan manusia pada musim hujan di kelas I SDN No. 70 Kota Timur Kota Gorontalo. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk meningkatkan hasil belajar siswa tentang kegiatan manusia pada musim hujan melalui media visual di kelas I SDN No. 70 Kota Timur Kota Gorontalo. Dari data hasil siklus II menunjukkan bahwa hasil belajar siswa tersebut melebihi target indikator kinerja yang ditetapkan. Adapun hasil persentase kegiatan manusia pada musim hujan melalui media visual pada siklus I dan siklus II di Kelas I SDN No 70 Kota timur Kota Gorontalo. yang dilakukan sebanyak dua siklus selalu mengalami peningkatan dan telah dapat mencapai batas tuntas sesuai dengan indikator kinerja yang telah ditetapkan. Dengan demikian, penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan telah sesuai dengan tujuan yang diharapkan, yakni dapat meningkatkan kualitas proses pembelajaran siswa.

Dari hasil penelitian dan pembahasan diatas dapat disimpulkan bahwa melalui media visual hasil belajar menyelesaikan pembelajaran tentang kegiatan manusia pada musim hujan di kelas I SDN No 70 kota timur Kota Gorontalo meningkat. siswa yang dikenai tindakan pada observasi awal yang mampu sejumlah 14 siswa (40%) atau nilai 70 ke bawah. Pada siklus I yang mampu sejumlah 23 orang siswa dengan kategori mampu atau sebesar 65.71%. dan siklus II yang mampu kegiatan manusia pada musim hujan sejumlah 32 siswa (91.42%), memperoleh nilai 70 ke atas.

***Kata kunci : Hasil Belajar, Media, Manusia***